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《一般質問者一覧》 
（平成２４年６月定例会） 

【６月２１日（木）】 

１．伊 藤 栄 一 議員  

（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）震災復興特区港町地区の構想について  

①行政との関わり 

（２）防災について  

①避難所のあり方 

②公共事業の縦割りと責任度合い 

（３）環境整備の主な項目 

①下水道事業（特にポンプ場について） 

②道路事業 市内国道、県道の進捗 

（４）学校教育 

①自然と接する時間が少ないことについて 

②自給自足教育（農業の豊かさ） 

 

２．伊 勢 由 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）塩竈市復興交付金事業(３月）について 

①海岸通地区再開発支援事業の状況と今後について 

（２）仮設施設（仮設店舗）について 

①仮設施設入居２年後の入居延長について 

（３）第３４回宮城県地方港湾審議会・統合港湾計画（塩釜地区）の長期

空間利用構想と港湾計画素案について 

①素案の内容と市議会への説明について 

②素案の今後の取り扱いについて 

（４）塩竈港湾の復旧・整備について 

①災害復旧事業（一本松・貞山・海岸・北浜）について 

（５）塩竈市の放射線・放射能測定について 

①空間放射線測定と土質調査について 

②放射能のより精密な測定とゲルマニウム半導体検出機器設置につい

て  
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（６）宮城県放射線・放射能測定実施計画について 

①県の対応と塩竈市の対応について 

（７）分散した行政執務室確保について 

①総務教育常任委員協議会（５月１６日）以降の検討状況について 

②市民合意と利便性ある行政執務室確保について 

（８）本町・南町の復興対策について 

①塩竈市の考えについて 

（９）定住対策について 

①乳幼児医療費助成制度について 

（１０）社会保障と税の一体改革・消費税増税と市長の見解について 

 

３．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）防災減災対策 

①学校施設等の非構造部材の耐震点検及び対策の実施について 

②橋・道路の耐震補強について 

③公共施設等の耐震補強について 

④空き家対策について 

（２）居住環境の整備 

①仮設住宅の整備について 

②市営住宅の整備について 

（３）交通安全対策 

①通学路の安全確保について 

（４）放射能対策 

①放射能測定について 
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４．田 中 徳 寿 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）放射能対策 

①市民の安全対策 

②市として企業、商店、生産者の損害賠償請求の対応は 

（２）路盤の高さ 

①地区別の路盤の高さを示してください 

②道路より住宅や店舗、工場が低くなる場合の対策 

（３）塩竈再生について 

①企業誘致対策は 

②雇用先の確保対策 

（４）市役所経費の削減について 

①現在の対応の仕組み 

②積極的な対応について 

 

【６月２２日（金）】 

５．阿 部 かほる 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）被災建物解体後の課題 

①まちづくり（全体復興の青写真の早期作成・交通網の再検討） 

（２）復興再生の街並み景観について 

①観光資源としての視点をもった街並みづくり（景観条例について） 

（３）災害時の避難道路の整備について 

①避難所（各地域集会所）へのアクセス、道路の整備について 

（４）住まいの再建について 

①津波浸水被災住宅の塩害に対する援助救済について 

②宅地かさ上げ補助の増額について 

（５）震災からの教訓と減災対策 

①津波被害地区、新たな公共建物、市街地形成予定地域等に対する新

エネルギー活用整備促進 

 

  



- 4 - 
 

６．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

震災復興事業の進捗状況 

（１）がれき処理 

①津波被害に遭った車両の処理費用リサイクル収益 

②鉄筋・鉄骨建物の鉄材等々の数量 

③ビル・工場解体後の土地利用について 

（２）公共施設の解体について 

①公共駐車場、宮町分室、旧徳陽シティ銀行 

（３）藤倉児童館の解体、新築の予定 

（４）塩竈市水産加工業施設整備等支援事業について 

①決定までの経過 

②金融機関への協力依頼について 

（５）放射能検査 

①魚市場に水揚げされた魚の検査結果 

②魚の取引前の検査状況 

③今後の魚市場における放射能検査機器の増強 

（６）災害公営住宅建設に向けて 

①住まいの再建に向けてのアンケート結果 

②市街地沿岸部に公営住宅建設計画 

③自宅再建のための助成について 

（７）ものづくり特区・観光特区について 

①３か月経過した申し込み状況 

②指定地域・市外に対してのＰＲ情報発信 

③アクセス道路の整備 
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７．佐 藤 英 治 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）健康推進都市について 

①市立病院のガン早期発見について 

②健康とスポーツの一体化への考え 

③健康都市宣言への考え 

（２）第５次塩竈市長期総合計画について 

①人口減少と交流人口への対応 

（３）３・１１大震災の検証 

①検証（骨太）結果の公表の考え 

②防潮堤・避難経路・道路かさ上げ・防災無線の検証と対応につい 

て 

（４）行財政改革について 

①今後５年間の財政見通しと具体的な改革への考え 

（５）公共施設について 

①太陽光発電への考え 

②エスプ・図書館の通年オープンへの考え 

 

 

８．曽 我 ミ ヨ 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

（１）宅地防災対策支援制度に関して 

①申請状況と今後の対応策について 

②助成額の拡大と期間延長を 

（２）水産加工業の振興について 

①復興特区での計画目標とその実現に向けての具体的対策について 

②水産加工団地の地盤沈下対策について 

（３）浸水地域の防災対策について 

①港町・貞山、牛生・芦畔地域の現状と対策について 

②地域の復旧・復興のために市・県（部課）との連携による対応を 

③津波被災により運営困難な町内会に対する電気料金（防犯灯）負担

軽減策を 

（４）子どもの医療費助成について 

①対象年齢の拡大についての見通し 


